

Gelar Upacara Peringatan Hari Ibu Gabungan, Inspektur Upacara : Inilah wujud bahwa perempuan itu berdaya dan serba bisa

Rizal Afif Kurniawan. - INFORMAN.ID

Dec 22, 2022 - 13:04



Upacara Peringatan Hari Ibu Unit Pelaksana Teknis Pemasarakatan di Nusakambangan

Cilacap, Info_PAS – Seluruh Unit Pelaksana Teknis Pemasarakatan di Lingkungan Nusakambangan melaksanakan Upacara Pengibaran Bendera dalam rangka peringatan Hari Ibu yang diselenggarakan secara terpusat di Lapangan Tenis Lapas Kelas I Batu Nusakambangan, Kamis (22/12).

Berbeda dengan sebelumnya petugas upacara hari ini semuanya adalah wanita. Hal tersebut merupakan sebagai bentuk apresiasi kepada kaum perempuan .

Bertindak selaku Inspektur Upacara, Kabid Pembinaan Lapas Kelas I Batu, Bambang Suryanto yang pada kesempatan ini, menyampaikan sambutan Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI bertema 'Perempuan

Berdaya, Indonesia Maju'.

"Selamat Hari Ibu ke-94. Ini momentum dan sebuah tonggak sejarah Kongres Perempuan Indonesia. Saat itu perempuan memberikan revolusi besar bahwa perempuan bisa setara dengan laki-laki," ujar Bambang.

"Perempuan Indonesia sudah mempunyai kesadaran sebagai 'subjek' otonom yang aktif berkontribusi dalam hidup berbangsa dan bernegara. Selain itu, sosok perempuan tidak lepas dari pembangunan nasional baik jangka menengah dan panjang. Prinsipnya perempuan Indonesia mampu beriringan dengan kaum laki-laki dalam membangun negara." - Imbuhnya

Pada Kesempatan, juga mengajak kaum perempuan Indonesia untuk terus berkarya, menjadi sosok yang mandiri, kreatif, inovatif, percaya diri dan terus meningkatkan kualitas dan kapabilitas dirinya.

"Sebagaimana yang kita saksikan bersama dihadapan kita bahwa dengan petugas upacara yang notabene seluruhnya adalah wanita menjadi makna bahwa perempuan itu serba bisa, bertanggung jawab, mampu bersaya saing, dan pada kesempatan ini saya mengucapkan apresiasi yang setinggi-tingginya untuk seluruh petugas dan terimakasih kepada seluruh peserta upacara yang telah hadir." – Tandas Bambang

Dalam Peringatan hari Ibu diharapkan dapat membawa pengaruh positif bagi peningkatan kualitas hidup, pemenuhan hak dan kemajuan perempuan. Di lain sisi juga memberikan keyakinan yang besar bahwa perempuan apabila diberi peluang dan kesempatan mampu meningkatkan kualitas hidupnya serta mengembangkan segala potensi dan kemampuan yang dimilikinya.

#KumhamSemakinPASTI

#KemenkumhamJateng

#Ayuspahrudin

#KaranganyarAmpuh